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○倉渕地域の課題等について                                                

内容区分 № 質  疑 回  答 

防災無線について 1 今年の４月から防災無線の運用が始まったが、火災時の

災害無線としては利用できないと聞いた。 

今後、災害無線として活用することはできないか。 

また、現在８箇所に設置されているが、倉渕地域全域を

カバーできていないと思うので増やす予定はあるか。 

地域審議会の今後に

ついて 

2 合併時の協議書により、地域審議会の設置は平成 28 年

3 月 31 日までと説明を受けているが、地域審議会は地域

の意見を行政に伝える大切な場なので、その後も地域審議

会を継続する考えはあるか。 
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内容区分 № 質  疑 回  答 

限界集落への対策に

ついて 

3 倉渕地域は、55歳以上の割合が 50％を超える準限界集

落である。 

このままでは、集落の維持が難しく、生活の様々な場面

で支障が出てくることが想定されるが、そのことへの対策

はどのように考えているか。 

倉渕ダムの建設につ

いて 

4 今年は雨量が少なく河川の水が少ない。これから田植え

の時期になるが、田植えが遅れることは明らかである。 

また、高崎市全域でも田植えが大変であると思う。 

過去、倉渕ダムが建設される予定でいたが中止となって

しまった。その後、再開の予定はないのか？ 

烏川河川の整備につ

いて 

5 烏川河川全域に言えることかもしれないが、水沼橋下流

のヨシの枯れ草、アカシア、竹薮等が荒れ放題になってお

り鳥獣の巣となっている。そのため農産物の被害が多大に

ある。河川の整備をお願いしたい。 


